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SÉANCE DU CONSEIL D’ETABLISSEMENT  
Lieu : Salle de conférence de la Maison Pulliérane – La Paudèze Date et heure de la prochaine séance : 
Date et heure de la séance : 03.02.2025 – 19h30                                               12.05.2025 – 19h30 

PARTICIANTS 
[Prénom Nom] 

FONCTION PRÉSENCE 
[Présent ; Excusé] 

Jean-Marc Chevallaz (JMC) 
Président du Conseil d’établissement, représentant du quart-politiques, conseiller Municipal à Pully, 
membre du Bureau de l’Entente 

Présent 

Damien Cuche (DC) 
Représentant du quart-politiques, conseiller Municipal à Belmont-sur-Lausanne, membre du Bureau 
de l’Entente 

Présent 

Arielle Martin (AM) 
Représentante du quart-politiques, conseillère Municipale à Paudex, présidente du Bureau de 
l’Entente 

Excusée 

Julien Bocherens (JB) 
Représentant du quart-école, Directeur de l’Etablissement scolaire primaire de Pully, Paudex et 
Belmont-sur-Lausanne 

Présent 

Sébastien Fague (SF) Représentant du quart-école, Directeur de l’Etablissement scolaire secondaire de Pully Présent 

Evelyne Abbet (EA) Représentante du quart-école, Déléguée PSPS à l’Etablissement scolaire primaire PPB Présente 

Tânia Gazzola (TG) Représentante du quart-parents Excusée 

Benoît Grossenbacher (BG) Représentant du quart-parents Présent 

Sonia Simos (SS) Représentante du quart-parents Présente 

Sandra Gillard (SG) Représentante du quart-civils Présente 

Nathalie Mayr (NM) 
Représentante du quart-civils, Directrice de structure au sein de la Fondation de l’Enfance et de la 
Jeunesse 

Présente 

Stéphanie Progin (SP) Représentante du quart-civils, pédiatre à Pully Présente 

Sabrina De Grandis (SDG) 
Secrétaire du Conseil d’Etablissement, cheffe d’équipe à la Direction de la jeunesse, des affaires 
sociales et de la sécurité publique à Pully 

Excusée 

Invités : 
Alain Delaloye (AD) 
Grégoire Vagnières (GV) 

 
Chef de service à la Direction de la jeunesse, des affaires sociales et de la sécurité publique à Pully 
Secrétaire Municipal et chef de service à la Direction de la jeunesse et des affaires sociale à 
Belmont 

Présents 
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RESP. DOMAINE SUJET 

JMC 
Ouverture de séance 

Le président souhaite la bienvenue aux membres et demande si une modification de l’ODJ est demandée. Ce n’est pas le 
cas, la séance débute. 

Tous Approbation du PV de 
la séance du 
06.05.2024 

Quelques corrections ont été appliquées avant la séance et une nouvelle a été demandée dans la partie « tour de table ». Le 
PV est accepté après modifications. 

Quart-
parents 

Evénement-séminaire 
2025 

Le quart-parents n’a pas pu avoir de contacts permettant l’avancée de cette organisation. L’événement sera par conséquent 
prévu durant le 2ème semestre de l’année. SG se tient à leur disposition pour leur apporter du soutien. 

SP a reçu le thème du projet annuel des PSPS pour cette année : « Le parcours numérique » qui vise à la sensibilisation 
numérique tout au long de la scolarité et impacte de façon transversale plusieurs acteurs. Le but idéal cherché est de créer 
une sorte de culture d’établissement pour que l’accompagnement soit pérenne. Une enseignante, a présenté le projet 
« branché/débranché » en compagnie d’Action Innocence et un groupe de travail a été mis en place auquel les personnes 
intéressées peuvent participer. SP dit qu’une collaboration avec le CET serait intéressante. 

Plusieurs contacts d’intervenant-e-s potentiels ont été échangés lors de cette discussion. JMC rebondit sur le sujet pour 
demander des nouvelles relatives aux abus qui avaient été vus chez les 7-8P il y a quelques mois : JB répond que des 
interventions ciblées ont été menées conjointement par la prévention juvénile et PROFA, le préfet est venu à la réunion des 
8P pour rappeler les lois concernant les jeunes et les demandes individuelles des parents ont été traitées au cas par cas. 
Chaque nouvelle utilisation abusive est prise en charge et fait l’objet de sanctions. 

Des ressources pour les parents sont accessibles via la publication Pro Juventute « Les messages aux parents » ou sur le 
site de la Police « sois-prudent.ch ». Ces ressources peuvent également être utilisées par les professionnels. 

 

Tour de table – quart-
parents 

SS transmet la préoccupation de plusieurs parents quant à la suppression de deux passages piétons près d’une école (Av. 
de l’Avenir notamment). Bien que la route soit limitée à 20km/h, le passage piéton est un repère essentiel. JMC répond que 
cette demande a déjà été transmise à la Municipalité et à la Direction en charge de la mobilité pour réponse. 

L’aménagement routier et le marquage au sol sont régis en fonction de la vitesse de la zone. Des assouplissements ont été 
possibles pour certaines zones à 30 km/h mais cela ne concerne pas encore les zones plus basses. 
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RESP. DOMAINE SUJET 

 

Tour de table – quart-
professionnels 

La modification du planning des nettoyages des collèges questionne plusieurs enseignant-e-s. SF répond que le système a 
été revu par la commune et qu’une mise à jour détaillée des informations pour les nettoyages figure dans la dernière 
newsletter de l’ES Pully, envoyée récemment. 

SF rappelle aux membres qu’ils peuvent s’annoncer vers lui pour recevoir le journal Noir sur Blanc et informe les membres 
de la prochaine tenue du bal des 11ème année. 

JB informe que suite au reportage de la RTS sur le rôle des parents dans les cours d’école, une réflexion a été menée chez 
les professionnels. Une visite de tous les préaux de Pully a été faite pour établir un listing des bâtiments, tous avec des 
réalités différentes. Il aimerait que cette démarche soit aussi menée à Belmont et à Paudex. 

La mise à jour des canaux de communication entre l’EP Pully et la DJAS de Pully porte ses fruits. JB aimerait également 
réaliser cet exercice avec Belmont et Paudex. 

 Tour de table – quart-
civils 

NM demande quels élèves seront enclassés aux Alpes à la rentrée. En l’état, SF ne peut pas répondre à cette demande 
avant le mois de juin. JB confirme que pour le primaire, 4 classes sont prévues dans ce collège. 

 

Tour de table – quart 
politiques 

JMC informe les membres qu’une interpellation « pour une restauration collective saine et durable » a été déposée au Canton. 
Les communes vaudoises sont invitées à rejoindre ce projet proposant des critères restrictifs quant à la provenance des 
denrées proposées dans les structures d’accueil et la restauration scolaire de façon générale. Il s’agit d’un projet en lien avec 
le plan climat. 

Il annonce aussi que des enseignant-e-s ont demandé l’installation d’ANF. Un préavis sera déposé le 2 avril au Conseil 
communal, JB rappelle que cette demande est soutenue par une directive cantonale. 

La dernière opposition concernant l’extension du collège Principal a été levée. Les premiers travaux débuteront sous peu, la 
communication ayant été validée aujourd’hui, elle sera diffusée dans les prochains jours. 

Tous Divers Rien à signaler. 

Tous 

Agenda Les prochaines séances auront lieu le 12 mai et 10 novembre. Elles ne sont pas ouvertes au public. 

 
 
 
 
 
 

 J.-M. Chevallaz A. Delaloye 
 Le président Chef de service 
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